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En el ámbito de la utilización de medicamentos: 
  
 dos barreras a la equidad  
 dos barreras a la eficiencia 



¿Qué estamos haciendo los profesionales en 
nuestro ámbito concreto para corregir las 
ineficiencias y faltas de equidad?



¿Qué espera cada uno de nosotros del resto de 
componentes del equipo asistencial - directivo?



¿Cómo se toman las decisiones en los MAISES?



Medidas para mejorar la equidad y eficiencia en 
el futuro ¿Qué podría tener más impacto?



Medidas para mejorar la equidad y eficiencia en el futuro ¿Qué podría 
tener más impacto? 
1 - una Comisión de Farmacia única para toda la comunidad valenciana 
  
2 - agilizar la toma de decisiones  

3 - rebajar carga burocrática: reducir el nº de fármacos valorados por MAISE, 
simplificar tramitación 

4 -sistemas de información, para valorar qué resultados obtenemos con las 
decisiones tomadas, de modo que sirvan para decisiones posteriores. 

5.-Centralización de actividades y prestaciones: especialización vs acceso y 
comodidad 

6.- Disminuir variabilidad clínica y trabajar concepto de gasto-coste  



¿Qué papel debería tener la industria farmacéutica 
en la formación de los profesionales? ¿Cómo 
influye en el uso eficiente de los medicamentos? 


